



6 Sep, 2025

Argentina

Colombia

España

México

Perú

Mundo

Últimas Noticias

REGISTRARME

INICIAR SESION

# infobae

**VIVO** Miss Universe Colombia **Hace 5 minutos** Millonarios vs Santa Fe **Hace 6 minutos** | **Trends** Gustavo Petro Shakira Embajada de Colombia en EE. UU. Carlos Ferna

COLOMBIA >

## Procuraduría recibió denuncia por corrupción contra tres funcionarios de **Ecopetrol** por contratos de más de \$10.000 millones

Los tres empleados de la petrolera son señalados de facilitar la adjudicación irregular de contratos por sumas millonarias a compañías vinculadas a intermediarios

Por **Frank Saavedra**

06 Sep, 2025 12:55 p.m. CO



Guardar



La Procuraduría investiga presunta corrupción en contratos de **Ecopetrol** por más de \$10.000 millones - crédito Sergio Acero/Colprensa

Una denuncia presentada ante la Procuraduría General de la Nación el 30 de agosto puso bajo escrutinio la adjudicación de contratos por más de \$10.000 millones de pesos en **Ecopetrol**, señalando la presunta apropiación irregular de estos recursos por parte de tres funcionarios de la empresa.



Te puede interesar:

**Cambio Radical presentó denuncia penal contra su propia senadora Ana María Castañeda: la congresista les respondió y lanzó acusaciones**

PUBLICIDAD

AD

**UNITED24 MEDIA**

**Russia's War Chest Is Drying Up: How Sanctions and Oil Prices Bite Into the National Wealth Fund**

Read more

PUBLICIDAD

AD

**PATROCINA A UNA FAMILIA UCRANIANA**

**UK: AID**

El documento, que detalla hechos ocurridos en febrero, **sostiene que los empleados habrían facilitado la venta de procesos de contratación a través de empresas consideradas de “fachada” y utilizando presuntos testaferros.**

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#)



Te puede interesar:

**Caso Nicolás Petro: Fiscalía solicitará medida de aseguramiento contra el hijo del presidente; Vicky Dávila reveló crucial documento sobre el caso**



De acuerdo con la denuncia, **los funcionarios involucrados serían Mauricio Posada, jefe de Abastecimiento de [Ecopetrol](#); Henry Muñoz, profesional del área; y Edwin Palma, al que los denunciantes identifican como el cabecilla de la operación.**

**El informe sostiene que estos tres empleados habrían vendido la totalidad de la contratación de [Ecopetrol](#) Barrancabermeja a Renzo Serrano, empresario señalado de manejar varias compañías mediante intermediarios.**



Te puede interesar:

**Representante Carolina Giraldo denunció irregularidades en programa de Ollas Comunitarias que presuntamente involucran a la Ungrd**



Tres funcionarios de [Ecopetrol](#) son señalados de facilitar adjudicaciones irregulares a empresas fachada - crédito Nelson Bocanegra/Reuters

**POR €5 AL MES**

Qué hacemos

- AYUDA VITAL, INCLUIDOS ALIMENTOS Y ROPA
- GRUPOS DE APOYO PSICOLÓGICO
- INTEGRACIÓN Y SOCIALIZACIÓN

DONAR

[WWW.UKRAIDVLC.COM](http://WWW.UKRAIDVLC.COM)

## Lo Último | Colombia

Partido de la U pidió una reunión con Petro para poner otra de sus fichas en el Ministerio de las TIC y otras carteras



Iván Mejía le bajó la caña a la llegada de David González al América de Cali: "Técnico plano"

Disney+ Colombia: Estas son las mejores producciones para ver hoy

Vocalista de Monsieur Periné reflexionó sobre la crisis de violencia en Cali, su tierra natal: "Normalizamos la muerte"

Secuestraron a una lideresa social en Huila: los responsables serían las disidencias de las Farc de alias Iván Mordisco

PUBLICIDAD

AD

Las empresas mencionadas en el documento son Randley SAS, Frago SAS, RyF Asociados SAS y Semic SAS. Según la denuncia, estas firmas habrían recibido el 3,5% del total de los contratos adjudicados, lo que representa una porción significativa de los más de \$10.000 millones de pesos bajo investigación.

**El texto atribuye a Edwin Palma el liderazgo del presunto entramado de corrupción**, mientras que Mauricio Posada habría desempeñado un papel determinante en la concreción de al menos uno de los contratos.

Uno de los puntos centrales de la denuncia es el contrato identificado con el número CW227924. En este caso específico, **el documento sostiene que Mauricio Posada habría recibido \$300 millones de pesos por su intervención**, lo que habría resultado clave para que la adjudicación se concretara a favor de las empresas señaladas.

Esta cifra aparece reiteradamente en el informe como evidencia de la presunta participación activa de Posada en el proceso.

El documento también menciona a Óscar Emilio Higuera y José David Díaz Corrales, que, según la denuncia, habrían recibido dinero de Fernando Serrano a través de la esposa de este último.



El contrato CW227924 es clave en la denuncia por supuestos pagos indebidos a empleados de [Ecopetrol](#) - crédito Luisa González/Reuters

La mujer, exempleada de [Ecopetrol](#), habría actuado como intermediaria en las operaciones irregulares, facilitando la transferencia de fondos y la adjudicación de contratos.

## Te Recomendamos

- 1 Gustavo Petro se hizo viral por impresionantes cifras de ventas de lechona en Japón: "Ya no se necesita reforma tributaria"


- 2 Nicolás Maduro acusó sin pruebas a expresidente Álvaro Uribe de ser el supuesto heredero del imperio de Pablo Escobar: "Logró su sueño"


- 3 Resultado Lotería de Bogotá 4 de septiembre 2025; ganador de los 10.000 millones


- 4 Shakira rompió en llanto durante su concierto en México mientras cantaba tema asociado a Gerard Piqué



La denuncia formal, radicada ante la Procuraduría General de la Nación, sostiene que los hechos ocurrieron en febrero y que los funcionarios habrían vendido la contratación de **Ecopetrol** Barrancabermeja a Renzo Serrano utilizando empresas fachada y testaferros.

El documento enfatiza que las compañías Randley SAS, Frago SAS, RyF Asociados SAS y Semic SAS habrían sido las principales beneficiarias, obteniendo el 3,5% de todos los contratos adjudicados.

Por el momento **Ecopetrol** no ha dado ninguna declaración oficial respecto a los señalamientos.

### **Ministro de Minas y Energía, Edwin Palma, implicado en polémica por contrato de Air-e**



El contrato de más de \$14.000 millones de Air-e fue suspendido tras revelarse que la empresa adjudicataria fue creada un día antes de la licitación - crédito Ministerio de Minas y Energía

Un contrato por más de \$14.000 millones firmado por el entonces interventor de la empresa intervenida Air-e, Edwin Palma, hoy ministro de Minas y Energía, fue suspendido tras revelarse que la adjudicataria, Macro Integral Soluciones S.A.S., fue creada solo un día antes de la licitación.

Una investigación realizada por *Semana* señaló que el jefe de compras de Air-e, Hernán Alberto Silva, y su esposa, Sulay Gutiérrez, **financiaron la constitución legal de Macro Integral Soluciones S.A.S. a través de su propia empresa, Cromo Medical IPS S.A.S.**

El mismo recibo de pago vincula a la pareja con la nueva compañía, lo que plantea un posible conflicto de interés. El contrato, firmado el 25 de febrero de 2025, **fue suspendido por la Agencia Especial Interventora, aunque ya se habían desembolsado más de \$14.000 millones, principalmente en anticipos.**

La adjudicación se realizó tras una reunión el 26 de diciembre de 2024, en la que participaron Edwin Palma, el exsecretario general Diego Acosta, el periodista Gerardo Ochoa y el propio Silva.

**En ese encuentro se aprobó un “contrato marco para el suministro de materiales y equipos” con valor inicial de cero pesos y vigencia indefinida.**

Posteriormente, Silva ordenó invitar a tres empresas, incluida Macro Integral Soluciones S.A.S., que había sido registrada el 5 de febrero de 2025.

Las otras dos compañías invitadas fueron Consultoría e Ingeniería Eléctrica CIE S.A.S. e Innova SG S.A.S.. Consultoría e Ingeniería Eléctrica se asoció con Macro Integral cinco días después para formar el consorcio SEC, que resultó adjudicatario.

En la investigación se verificó que Innova SG S.A.S. también estaría vinculada a Silva y Gutiérrez, ya que su representante legal, María Amparo David, mantiene relación con Cromo Medical IPS y comparte la misma dirección registrada en la Cámara de Comercio de Macro Integral.

El ministro Palma reconoció haber contratado a Silva, pero aseguró: **“Lo conocí cuando entró, nunca lo había visto, como a mucha gente de la empresa.**

**Exagero si digo que lo he visto tres veces”**, dijo el ministro Palma a *Semana*.

Además, el jefe de la cartera de Minas y Energía calificó la denuncia como un “refrito” y sostuvo: **“Esa empresa es privada, opera bajo derecho privado, de resto todo es morbo, exageraciones con propósitos políticos, que la Fiscalía investigue y determine responsabilidades”**.

No obstante, la Superservicios emitió una circular que contradice la postura del ministro, al afirmar: **“Los agentes especiales y los liquidadores ejercen funciones públicas transitorias y son responsables directos e inmediatos de la gestión que adelante la entidad intervenida”**.

Compartir nota:



**Seguir leyendo**

**Amaranta Hank reveló por quién votará en las elecciones de 2026: “Quiero que sea mi presidente”**



**Carlos Fernando Galán confirmó que no viajará a Washington, en medio de la polémica por amenazas de Gustavo Petro: esto dijo**



**Presentadora de RCN confesó episodio de exclusión por parte de un jefe: “Me discriminó por mi edad”**



+ Temas Relacionados

- Corrupción en [Ecopetrol](#)
- [Procuraduría General de la Nación](#)
- [Mauricio Posada](#)
- [Edwin Palma](#)
- [Henry Muñoz](#)
- [Renzo Serrano](#)
- [Ecopetrol](#)
- [Randley SAS](#)
- [Air-e](#)
- [Colombia-noticias](#)

 Sigue todas las noticias de [Infobae.com](#) en Google News 

 Sigue todas las noticias de [Infobae.com](#) en WhatsApp 



## Más Noticias

### EN VIVO: 'Miss Universe Colombia' pone a prueba el liderazgo y trabajo en equipo de las candidatas en la prueba del sábado 6 de septiembre

Las aspirantes a convertirse en la nueva soberana de la nacional competirán en un formato de clasificación, que encabeza Casanare luego del primer reto



### Lina María Garrido lanzó dura advertencia a Gustavo Petro por aparentes irregularidades en el trámite de la reforma pensional: "Se la voy a tumbar"

La representante a la Cámara por el partido Cambio Radical, en sus redes sociales, adelantó que interpondrá los recursos jurídicos necesarios para impedir que se avale una proposición que se tramitó de manera ilegal en la corporación, pues la citación a sesiones se habría hecho de manera irregular



### EN VIVO Millonarios vs. Santa Fe, fecha 10 de la Liga BetPlay 2025-II: siga el minuto a minuto en El Campín

Tanto azules como rojos están necesitados de una victoria en el campeonato porque están fuera de los ocho primeros, sobre todo los Embajadores por estar más abajo en la tabla



### Partido de la U midió una reunión con Petro para



## poner otra de sus fichas en el Ministerio de las TIC y otras carteras

El jefe de Estado solicitó la renuncia de tres miembros de su gabinete después de que Carlos Camargo fue elegido magistrado de la Corte Constitucional



## Iván Mejía le bajó la caña a la llegada de David González al América de Cali: "Técnico plano"

La directiva de los rojos habría elegido al entrenador antioqueño para asumir lo que queda de la temporada 2025, aunque no sería muy bienvenido por la afición ni por el periodista



### MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

#### VIOLENCIA →



**Golpe a las disidencias de las Farc: capturaron a 'Grillo' y destruyeron laboratorio de producción de coca en el Guaviare**

**Ministro de Defensa, Pedro Arnulfo Sánchez habló sobre las implicaciones de una descertificación de EE. UU. a Colombia: "Ganan" los narcos**

**Cayó el hombre señalado de coordinar el ataque sicarial contra el periodista Gustavo Chicangana y su esposa: recibía órdenes de 'Calarcá'**

**Camión de reconocida marca de gaseosas fue incinerado en vía La Donjuana - Chinácota, en Norte de Santander**

#### ENTRETENIMIENTO →



**EN VIVO: 'Miss Universe Colombia' pone a prueba el liderazgo y trabajo en equipo de las candidatas en la prueba del sábado 6 de septiembre**

**Disney+ Colombia: Estas son las mejores producciones para ver hoy**

**Vocalista de Monsieur Periné reflexionó sobre la crisis de violencia en Cali, su tierra natal: "Normalizamos la muerte"**

**Junior Zamora, Zoé, Lola Young y más: estos son los lanzamientos destacados de la semana**

**Melina Ramírez. de 'Yo me llamo'. desde la**

#### DEPORTES →



**EN VIVO Millonarios vs. Santa Fe, fecha 10 de la Liga BetPlay 2025-II: siga el minuto a minuto en El Campín**

**Iván Mejía le bajó la caña a la llegada de David González al América de Cali: "Técnico plano"**

**Liga Femenina 2025 ya tiene finalistas para buscar el título: estas son las clasificadas y representantes en la Copa Libertadores**

**Ramón Jesurún aclaró el tema de la sede de la selección Colombia para las eliminatorias 2030: Barranquilla tiene su plan**

